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プログラム予告

　　５月１５日 通常例会　（卓話　丸山正孝さん）
　　５月２２日 　　休会
　　５月２９日 夜間例会（山菜を愛でる会）　於：花泉

　　６月　１日（土） 南雲年度　地区研修・協議会（長岡GH）

　　６月　５日 理事会・通常例会（卓話　矢﨑幸平さん）

　　６月１２日 通常例会　（卓話　未定）
☆はゲストスピーカー

 

 

□会 長／中村 満 

□幹 事／川瀬正憲 

□広報委員長／加藤宏隆 

通算第２９６１回 ２０２４年 (R６ ) ５月 ８日 第１例会 第３１号  

Gouu 号  
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□例会場／天 朝 閣 

TEL 0250‐62‐2055 

□例会日／水曜日 

PM12:30～1:30 

 

本年度 RI テーマ RI 会長ゴードン R.マッキナリー  

「世界に希望を生みだそう」  

本年度地区テーマ 地区ガバナー 米山忠俊  

「ロータリーの心で友情を深めよう」  

本年度水原 RC テーマ 会長 中村 満  

「みんなで楽しめるロータリーの構築」  

 

SAA：若月正和さん 

開会の点鐘…中村会長 

国家「君が代」ロータリーソング「奉仕

の理想」斉唱、「ロータリーの目的」読誦

…白井收さん「四つのテスト」唱和 

新入会員の紹介…（株）お茶の紫香園 

代表取締役社長 佐藤陽子さん。 

 

【会長挨拶】中村会長 

 GW にはコロナ禍明けでどこの行楽地で

賑わっていたようです。４月 24 日新潟駅

に Cocolo 新潟がオープンしました。 

 

人がすれ違うのもやっとという位の人出だっ

たようです。食品だけでなく衣料雑貨の店舗

170 店が出店するそうです。阿賀野市からも

今日から入会の佐藤陽子さんの店も出店して

います。新潟の活性化になればと思います。 

 昨年度は様々な理由で３名の方が退会され

ましたが、今年度佐藤さん含めて３名の方が

入会していただきました。女性の会員が増え

てより楽しいロータリークラブになっていく

ように期待します。水原ロータリークラブは

経験豊かな会員と若い会員がいらっしゃって 

RI２５６０地区（新潟県）第一分区クラブ番号１３９４９  

 



 

 

１年近く会長を務めて楽しく意義ある１年だ

ったと実感しています。 

 

【幹事報告】川瀬幹事 

・理事会での決定事項報告 

〇クラブ協議会の日程については臼井副幹事

より報告があります 

〇水中中庭整備については若月委員長から後

ほど連絡があります 

〇コスモスロードの協賛金は例年通り２万円

で決定しました 

・他クラブの例会変更案内 

 

【委員会報告】 

・親睦委員会…福井典子さん 

〇本人誕生日…上松昭浩さん、韮澤和哉さ

ん、丸山正孝さん、百都順也さん 

〇結婚記念日…梶山貞芳さん、韮澤和哉さ

ん、若月正和さん、須田幸英さん、小林武徳

さん、鈴木康寛さん 

中村会長から記念品の贈呈 

（バースデーソング合唱） 

 

・ゴルフ同好会…五十嵐弘行さん 

 ４月 29 日、１回目の親睦ゴルフ大会を８

名参加で行いました。梶山さんが優勝、準優

勝は私、３位が中村さんでした。 

 豊栄 RC との親睦ゴルフ大会を６月 16 日に

行います。水原がホストで９月は豊栄がホス

トになります。多くの方の参加をお願いしま

す。 

 

・クラブ協議会について…臼井副幹事 

９月３日のガバナー公式訪問に先立ち、８

月７日にクラブ協議会を開催します。クラブ

の問題点などの意見を伺いながらのカンファ

レンスとなりますので、多くの方の出席をお

願いします。 

・水中中庭プロジェクト・・６月 15 日に

玉ねぎの収穫を行います。 

 

・出席委員会･･･遠藤和人さん 

本日の出席は 25 人で出席率は 83％でし

た。 

・ニコニコ BOX･･･福井典子さん 

〇本人誕生日祝い…上松昭浩さん、韮澤和

哉さん 

〇結婚記念日祝い…梶山貞芳さん、韮澤和

哉さん、若月正和さん、須田幸英さん、小

林武徳さん、鈴木康寛さん 

〇新入会員歓迎 

〇良いことがありました…梶山貞芳さん、

五十嵐弘行さん 

〇五頭山山開き…永松健太郎さん 

〇卓話終了…鈴木康寛さん 

〇早退１人 〇無断欠席１人 

本日８３，０００円 

累計５８８，０００円 

 

【新入会員紹介】上松昭浩さん 

 恐らく何年も前からいろいろな方から勧

誘を受けていたと思いますが、ついに入会

されることになりました。是非女性会員の

勧誘をお願いします。 

 

（株）お茶の紫香園 佐藤陽子社長 

 去年お伺いした時、大先輩はじめ若い皆

さんの活力が溢れている印象でした。何事

も出会いからと言いますから、挑戦してみ

ようと思います。 


